



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/40/338

S/17218

24 mayo 1985

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo período de sesiones
Temas 22, 40, 72, 132 y 133 de la
lista preliminar*

LA SITUACION EN KAMPUCHEA
CUESTION DE LA PAZ, LA ESTABILIDAD Y LA
COOPERACION EN EL ASIA SUDORIENTAL
EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION
SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD
INTERNACIONAL
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA
VECINDAD ENTRE ESTADOS
ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS
ENTRE ESTADOS

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo año

Carta de fecha 24 de mayo de 1985 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de Tailandia ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno y con referencia a la carta de fecha 20 de mayo de 1985 dirigida a Ud. por el Representante Permanente de Viet Nam ante las Naciones Unidas (A/40/333-S/17211), en que acusa a Tailandia de haber violado la integridad territorial y la soberanía de Kampuchea, tengo el honor de adjuntar a la presente el texto de la declaración formulada el 22 de mayo de 1985 por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Tailandia sobre el particular.

Tengo el honor de solicitar que el texto de esta carta y su anexo sean distribuidos como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 22, 40, 72, 132 y 133 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M.L. Birabhongse KASEMSRI
Representante Permanente

* A/40/50/Rev.1.

ANEXO

Declaración formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Tailandia el 22 de mayo de 1985 con respecto a la acusación del Viet Nam de que Tailandia había violado la soberanía y la integridad territorial de Kampuchea

El 17 de mayo de 1985, un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Socialista del Viet Nam emitió una declaración en la que acusaba a Tailandia de violar la soberanía y la integridad territorial de Kampuchea en el espacio aéreo, en tierra y mar y de "disparar más de 800 granadas de mortero y artillería", así como de enviar tropas tailandesas a Kampuchea donde "mataron e hirieron a muchos civiles kampucheanos".

El Gobierno Real de Tailandia rechaza categóricamente la calumniosa acusación contra Tailandia formulada por la República Socialista del Viet Nam en nombre de su régimen títere de Phnom Penh. Esta acusación infundada revela la verdadera naturaleza de un Gobierno que trata de ocultar sus frecuentes violaciones de la integridad territorial de Tailandia, la última de las cuales tuvo lugar recientemente en la provincia oriental de Trat y fue señalada a la atención de la comunidad internacional el 13 de mayo de 1985. Es una manifestación más de la vieja táctica de las autoridades de Hanoi de distraer la atención de la comunidad internacional de la causa original del problema, la ocupación vietnamita de Kampuchea y la denegación por el Viet Nam del derecho de libre determinación al pueblo kampucheano.

Viet Nam invadió Kampuchea el 25 de diciembre de 1978. Instaló el régimen de Heng Samrin contra la voluntad del pueblo kampucheano. Utiliza el territorio de Kampuchea para efectuar incursiones en Tailandia. Las fuerzas armadas tailandesas tienen el derecho de emplear todos los medios disponibles para proteger la integridad territorial y la soberanía de su país contra la agresión vietnamita.

Si las fuerzas vietnamitas que ocupan Kampuchea continúan sus actos de agresión contra Tailandia, recaerá sobre Viet Nam la plena responsabilidad por ellos.

